

12.01.2015

SKV TT-News

Rückrunde 2014 / 2015 startet am kommenden Wochenende

Am vergangenen Freitag, 09.01.2015, beendete die Tischtennisabteilung des SKV Eningen die wohlverdiente Winterpause. Das reguläre Training fand in entspannter Atmosphäre statt. Anschließend tauschte man sich beim gemütlichen Beisammensein im Vereinsheim über die Erlebnisse an und um die Festtage rege aus. Hauptthema war aber auch die von Abteilungsleiter Karl-Heinz „Charly“ Rondthaler organisierte Spezialtrainingseinheit am nächsten Tag. Mit Markus Teichert hatte Charly einen exzellenten Trainer verpflichtet können. An 5 Tischen gab es dann am Sa. 10.01.2015 einiges zu lernen. Aufschlagstraining, verschiedene Angriffstechniken, Vor- und Rückhandspiel und ein abschließender Wettkampf ließen keine lange Weile aufkommen. Ausklingen ließ man den gelungenen Trainingsnachmittag beim anschließenden gemeinsamen Essen im Landgasthof Wolf. Vielen Dank an dieser Stelle nochmals an Markus Teichert!

Und was hat uns das nun wirklich gebracht?

Das werden wir beim Auftaktspiel der Rückrunde im Lokalderby gegen den TSV Eningen IV sehen. Am Freitag 16.01.2015 erwartet die erste Mannschaft des SKV den Lokalrivalen vom TSV in der heimischen Halle.

Gleich am nächsten Tag, Samstag 17.01.2015, kann die zweite Mannschaft des SKV Eningen dann in Riederich, gegen den TSV Riederich III, zeigen, welche gelernten Techniken gewinnbringend eingesetzt werden können.

Beiden Mannschaften wünschen wir viel Erfolg für die anstehende Rückrunde!